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Cédula de identidad
aúnbajo discusión
Vaya confusión la que se ha generado en torno a la nueva
cédula de identidad porque aún está bajo discusión entre la
Secretaría de Gobernación los partidos políticos y el IFAI

La confusión sobre el futuro de lacédula de identidad deriva del
hecho de que los diputados

aprobaron un presupuesto de 885 mi
llones de pesos para la renovación del
Registro Nacional de Población sin es
pecificar que se destinarán a la nueva
cédula Desafortunadamente el subse
cretario de Población Migración y
Asuntos Religiosos de la Secretaría de
Gobernación Alejandro Poiré se enre
da cuando intenta explicar que los le
gisladores sí aprobaron la renovación
pero todavía hay muchas dudas sobre
la nueva cédula por lo que el compro
miso de la Secretaría de Gobernación
es mantener las negociaciones no sólo
con los diputados delPRIy PRD quie
nes son los que más objeciones han
presentado sino también con el IFE el
principal opositor a que se emita una
nueva credencial de identificación

Así lo que sí aprobaron los diputa
dos es continuar en 2010 con la reno
vación del Renapo para que todos los
Registros de la República avancen en
la digitalización de las actas de naci
miento a fin de que todas las CURP
Claves Únicas de Registro de Pobla
ción estén digitalizadas y labuena no
ticia es que se tienenya más de 90 mi
llones de CURP que están certificadas
porque un problema que se registra en
Renapo es que hay más de 150 millo
nes de CURP emitadas lo que implica
que hayduplicidades tantopor robo de
identidad lo que implica que dos per
sonas diferentes tienen la misma
CURP o queuna solapersonatiene va
rias CURP por errores de registro

Lo que está aún en veremos es si se
va a o no a emitir la Cédula de Iden

tidadNacionalque manejarálaSecre
taría de Gobernación o si se emitiría
una nueva credencial del IFE que in
cluya los datos biométricos como son

el iris y la huella digital
Segob se comprometió con los le

gisladores a continuar con negocia
ciones de sinergia con el IFE y aten
der las principales preocupaciones de
los partidos políticos en los temas
medidas para los mexicanos que ra
dican en el extranjero protección de
los datos biométricos o
personales en coordina
ción con el IFAI para ga
rantizar que estén en
criptados o tendrán un
maluso la identificación
de los menores de edad
quién debe ser el admi
nistrador de la base de

datos porque algunos
partidos prefieren que
sea el INEGI por motivos políticos

Segob continuará con las dos licita
ciones que ya realizó La primera es
para la compra de 2 mil equipos para
la toma de datos biométricos que se
instalarán en oficinas del IMSS ISS
STE y Relaciones Exteriores en todo
el país Y la segunda es para la proce
sadora de sistemas de informacióa

Lo que se espera es que a más tar
dar a fines de este mes sedé aconocer
el fallo de ambas licitaciones que fue
ron muy concurridas Para el caso de
la compra de los equipos se presen
taron seis consorcios Soltic Cosmo
color Mairibit Latín ID Smartmattc
e Dnage Technology Para el procesa

miento de labase de datos hubo nue
ve postores entre ellos las dos más
grandes empresa de telefonía fija
Telmex y AxteL Los otros siete son
Mobile Tata Consulting Starsight
Nec Sonda Pisa Biométrica Aplica
da e Integración y Estrategias en
Software

A pesar del rechazo del IFE y de

los partidos de oposición en el sec
tor privado sí hay un consenso en fa
vor de la cédula biométrica para ter
minar con el creciente problema de
robo de identidad

SÓLO UN POSTOR EN LÍNEA
3 DE TREN SUBURBANO
Finalmente se presentó sólo un pos
tor a la licitación de la línea 3 del fe
rrocarril suburbano Chalco La

Paz NezahualcóyotL Se trata del con
sorcio integrado por Construcciones
y Auxiliares de Ferrocarriles CAF
Inversiones en Concesiones Ferro

viarias ICF Controladora de Opera
ciones de Infraestructura CONOISA
y Constructora Hispánica El otro

participante el consorcio
integrado por Global
Vía Mexicana de Global
Vía y Autobuses de
Oriente se retiró aúltima
hora de la licitación

Al recibir la oferta
Humberto Treviño subse
cretario de Transporte
de la SCT acompañado
de los secretarios de Co

municaciones y Transporte de Edo
mex Gerardo Ruiz Esparza y Luis Felpe
Puente informó que la oferta se cerra
rá a más tardar el 4 de diciembre el 17
se dará a conocer el fallo y el 22 se
otorgará la concesión

Lainversióntotalque seráfinancia
da por ambos gobiernos es de 15 mil
millones de pesos con una longitud
de 32 1 kilómetros yungranbeneficio
para los trabajadores de la zona que
diariamente tienen que trasladarse al
Distrito Federal Lo mejor es que se
proyecta construir dos líneas secun
darías San Rafael Nezahualcóyotl de
25 kilómetros y La Paz Texcoco con
20 3 kilómetros

A pesar del rechazo
del IFE y de partidos
en el sector privado sí
hay un consenso en

favor de la cédula
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